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Reseña de la labor
realizada y compromiso
con la gestión
-Gatica reconoció el esfuerzo de funcionarios,
colaboradores y comunidad en general, en la apertura de
Sesiones Ordinarias
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Reclamo de
vecinos al
Hospital
-Dos familias cuestionaron
severamente la atención
recibida
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de parte del cuerpo legislativode parte del cuerpo legislativode parte del cuerpo legislativode parte del cuerpo legislativode parte del cuerpo legislativo
-Se le reconoció su compromiso con la tarea
llevada adelante.

Comienza hoy la Fiesta de losComienza hoy la Fiesta de losComienza hoy la Fiesta de losComienza hoy la Fiesta de losComienza hoy la Fiesta de los
TTTTTractores y maquinarias antiguasractores y maquinarias antiguasractores y maquinarias antiguasractores y maquinarias antiguasractores y maquinarias antiguas
Julio César BraccoJulio César BraccoJulio César BraccoJulio César BraccoJulio César Bracco
-Se llevará
a cabo en
un predio
lindero a la
entrada
del parque
lacunario
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35.826.281

Belgrano 1650 - Bragado

VENTA PROPIEDADES EN BRAGADO
- CASONA preciosa y excelente ubicación, so-

bre terreno de 12mts. x 54mts. aprox. Belgrano
N°1941.

- CASA con sala de Estar, dos dormitorios, un
baño, cocina, comedor, despensa, garaje y patio.
Sobre un terreno de 10mts x  21,5 mts. aprox. San-
ta Rosa Nro 573. U$U50.000 (Dólares).

VENTA PROPIEDADES EN MECHITA
* CASA. Cuenta con living-comedor, cocina,

dos dormitorios, baño y patio. Con un terreno de
10 X 40 mts. 

*  CASA  con LOCAL COMERCIAL. Her-
mosa casa con 4 años de antigüedad, construida
con excelentes materiales. La propiedad se encuentra
en una esquina de manzana, en zona urbana, en la
cual posee un local comercial con depositos y salon

Mat. Nº 3732 Tº VIII Fº 3732

Corredor de Comercio y Martillero Público

BRALCEC
 (Bragado Lucha

Contra El Cáncer)

 En cumplimiento de
disposiciones estatuta-
rias, BRALCEC, convo-
ca a los socios activos a
la Asamblea Gral. Ordi-
naria que se realizará el
día 11 de abril a las 17
hs. en su sede de la ca-
lle Falcón Nº 261, con el
objeto de tratar el si-
guiente:

Orden del Día
1) Lectura del acta

de la Asamblea anterior.
2) Consideración de

la Memoria y Balance
General, Inventario,
Cuentas de Ganancias y
Pérdidas del Ejercicio
cerrado al 31-12-2022.

3) Fijar valor de la
cuota social.

4) Autorización para
realizar la “Campaña
anual de socios protec-
tores”.

5)Renovación de la
Comisión Directiva, con
duración de dos años in-
tegrada por un presiden-
te, vicepresidente, se-
cretario, prosecretario,
tesorero, protesorero, 2
vocales titulares, 2 vo-
cales suplentes y la Co-
misión Revisora de
Cuentas integrada por 2
miembros titulares y 1
miembro suplente.

NOTA: Media hora
después de la fijada en
la convocatoria, la asam-
blea podrá constituirse
con cualquier número de
socios presentes y serán
válidas sus resoluciones
(Art. Nº 50 del Estatu-
to en vigencia)

Zulma Cristina
Maccagnani
Secretaria

Maria Ines Suiffet
Vicepresidente

EDICTO

El Juzgado de Paz
Letrado de Bragado del
Departamento Judicial
de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a
herederos y acreedores
de MARIA ANGELICA
BRIDI.

Bragado, 7 de Mar-
zo de 2023.

CORRAL
Gustavo Vicente

SECRETARIO

EDICTO

 El Juzgado de Paz
Letrado de Bragado del
Departamento Judicial
de Mercedes, cita y
emplaza por treinta días
a herederos y acreedo-
res de HERIBERTO IS-
RAEL LEGO. Bragado,
1 de marzo de 2023.-

Corral Gustavo
Vicente

Secretario

“Una víctima más, de este sistema patriarcal”
 El pasado 8 de marzo,

una fecha que conmueve,
en especial a las mujeres,
nos acercamos a María
Laura Razzari, y nos contó
un poco de su historia.

“Soy ex víctima de vio-
lencia de género, y sigo
siendo víctima, como todas
las mujeres, del sistema pa-
triarcal, eternamente” fue-
ron sus primeras palabras.

 María es profesora de
Historia y Filosofía, profe-
siones de las cuales está por
jubilarse, y es fundadora de
la fundación en la ciudad de
Chivilcoy, “Maltrato Cero”,
la cual ha sido replicada en
otras localidades cercanas,
siempre de la mano de com-
pañeras.

 Fue también a su vez,
la primer concejala mujer
feminista independiente,
que trabajo como mono blo-
qué feminista, y llevo por
primera vez al concejo de-
liberante la agenda de gé-
nero, “considero que todas
las instituciones profesiona-
les que hubieron después
de mi concejalía en el mu-
nicipio se debieron precisa-
mente a la aprobación de
una veintena de proyectos
que logré que se aproba-
ran por unanimidad o ma-
yoría en los años 2013 y
2017” sumado a que, es

activista feminista descolo-
nial.

 Lo que ella realiza es
muy diverso, así lo califica,
“tiene que ver con los ám-
bitos del feminismo, con el
activismo, la visibilización de
las problemáticas de todas
las mujeres, incluye a to-
das las personas que se
auto perciban de esta for-
ma”.

 La empatía ante com-
pañeras es lo suyo, siem-
pre que puede se encuen-
tra conectada dando una
mano a todas aquellas per-
sonas que “de alguna ma-
nera sufren la vulneración
de sus derechos”, tal es así
que usualmente le llegan
pedidos de ayuda. Aunque
en la actualidad no realiza
más acompañamientos a
víctimas de violencia, como
lo hizo durante 14 años, ella
es operadora en violencias,
“la salud no resistió, mi pro-
pia historia se reactualiza-
ba en el acompañamiento
de las víctimas”, destaca
que es una experiencia muy
triste, así lo vivió, “porque
la violencia de género no es
gratis, y el impedimento de
trabajar ayudando a mis
congeneres porque me en-
fermé es una de las peores

lesiones que me ha deja-
do”.

 Hace un poco más de
un año se unió a la mesa
de lucha contra el abuso
sexual en infancias y ado-
lescencia, logrando así po-
der ser “la voz de niñas,
niños, adolescentes”. Allí se
encuentra trabajando jun-
to a otros profesionales la

promoción de una seria de
dispositivos jurídicos que
agilicen la protección de las
infancias, entre otras co-
sas.

Actualmente su activis-
mo se encuentra siendo
ejercido a través de publi-
caciones escritas, espacios
de desconferencia, “estoy
centrando mi acción sobre
una problemática que es
global, a la que denomina-
mos backlash, acciones de
contraofensiva patriarcal”.

 Ella, personalmente,
como lo menciona, se en-
cuentra persuadida de que
esta es una problemática de
la que se debe hablar, “hay
que hablar de backlash,
exteriorizar, explicar, mos-

trar, denunciar este tipo de
problemáticas”.

Hace algunos días, pre-
senció un suceso en nues-
tra ciudad, junto a otras
mujeres, vinieron a realizar
el muestrario fotográfico de
“APARECIDAS”, una obra
de arte a través de la que
mujeres “RESPIRAN Y SE
AMAN A SI MISMAS”.

 La misma es de la ar-
tista Adriana Rubino, allí
participan, como menciona-
mos, mujeres de todas las
edades y condiciones, ex-
hibiendo sus cuerpos con
máscaras realizadas a
mano por Rubino, para pro-
teger sus identidades de la
cosificación habitual, “me-
diante la participación LO-
GRAMOS vivir experiencias
extraordinarias de sobera-
nía política y amor sobre
nuestras cuerpas”, lo que
esta artista pretende es
desmontar los estereoti-
pos sobre los cuerpos fe-
meninos.

 Lo sucedido fue que
no obtuvieron difusión, al-
cance a las redes socia-
les ni a la comunidad, “la
no promoción de esta obra
es backlash, es hacer
como que hacemos. No
hay nada más patriarcal,
más colonial, que la bu-
rocracia estatal, el esta-
do no nos representa, nos
representamos solas.  La
no visibilizacion habla del
rechazo absoluto de una
obra que está poniendo en
valor los cuerpos de las
mujeres”.

 Para finalizar Razzari
remarca lo doloroso que le

resultó encontrarse con
esta situación, lo doloroso
que después de tanta lu-
cha, de tanto esfuerzo,
debamos seguir topándo-
nos con este tipo de cues-
tiones, las cuales, parecen
no tener fin.

 “Ojala este mes, este
día, de visibilizacion hacia
la mujer, algún día, tenga
la importancia y valoración
que se merece”.
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Una joven bragadense con gran vista hacia el futuro
 -Le presentamos a Lucila Macías, la misma tiene 27 años y es arquitecta

A fines del año 2021
terminó, en la Universidad
Nacional de La Plata, la
carrera de Arquitectura y
Urbanismo.

Desde muy chiquita,
nos cuenta, se sintió atraí-
da por el diseño de los es-
pacios, tanto desde lo es-
tético como desde la fun-
cionalidad.

 Cuando le pregunta-
mos qué sentía de poder
ejercer la profesión que
siempre soñó, nos respon-
dió que, “en cuanto al ejer-
cicio, uno siente que no sale
lo suficientemente prepara-
do de la facultad para lo que
es en realidad la práctica.
Por esa razón, comencé con
cuidado y muchas ganas a
disfrutar y entender que es
un paso a paso, en el cual,
compartir con colegas me
aportó mucho, aprendo de

ellos, de sus experiencias”,
y considera que “es lo me-
jor de esta profesión”, el
poder trabajar en equipo,
con sus pares.

 En la actualidad se en-
cuentra desarrollando su
profesión, cómo integran-
te del Área de Planeamien-
to en la Municipalidad de
Bragado y en el ámbito pri-
vado, está participando en
el desarrollo de varios pro-
yectos, los cuales son pu-
blicitados para “mostrar el

avance de las obras”. Pue-
den acceder a su página de
Instagram, encontrándola
como @arq.lucilamacias,
allí, se toparán con regis-
tros de su trabajo.

También nos cuenta
que, durante la carrera
tuvo una rica experiencia en
el desarrollo de las prácti-
cas pre-profesionales, las
hizo en AEP, Arquitectos de
la Economía Popular, y allí
es donde pudo ver, mate-
rializarse, en un proyecto
en el que había participa-
do.

 Se desempeñó como

ayudante Aem, Arquitectu-
ra en Milímetros, una em-
presa que se dedica a la
construcción de maquetas
de arquitectura para dife-
rentes estudios.

 Desde sus inicios rea-
lizó proyectos para terce-
ros, e imágenes fotorrea-
listas (renders).

 Al finalizar, le pregun-
tamos que esperaba para
el futuro como arquitecta,
a lo que respondió: “Espe-
ro absorber todos los co-
nocimientos que creo que
me aporta el estar traba-
jando en el ámbito público

y privado junto a otros ar-
quitectos y volcarlos en
cada proyecto que desarro-
lle en el futuro”. Además
de poder seguir trabajan-
do en su profesión y poder
mostrar, buscando uno de
los propósitos de la arqui-
tectura, “buscar el bienes-
tar y resolver las necesida-
des de cada persona en los
espacios, aprendiendo y
estudiando”.

Lucia considera, encon-
trarse en un buen punto de
partida para lograr ser una
mejor profesional, y va por
ello.

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial
-Fueron atrapadas dos personas que se
llevaban 150 kgs. en placas de bronce
del Cementerio Municipal

 -El día 9 de marzo, al-
rededor de las 22 horas la
Sección Centro de Despa-
cho (911) Bragado, recibió
el llamado anónimo de un
vecino que observaba mo-
vimientos extraños de dos
personas en las calles
Brandsen y Carlos Gardel.

 Al lugar se llegaron dos
móviles policiales con cua-
tro agentes uniformados,
quienes encontraron a dos
hombres de 47 y 31 años
acarreando bolsas con pla-
cas de bronce, al interior
del baúl de un automóvil
Renault Sandero Stepway,
que estaba estacionado a

unos 20 metros de la puer-
ta de acceso principal del
Cementerio Municipal.

 Se contabilizaron 76
placas de bronce de diver-
sos tamaños, cuyo pesaje
arrojo 150.7 kilogramos.

 La justicia dispuso la
aprehensión de ambas per-
sonas, por el delito de Robo
agravado y el traslado de
los mismos a sede judicial
en el día de ayer a primer
audiencia.

 Realizadas las diligen-
cias judiciales y peritajes de
rigor, las placas serán en-
tregadas a los directivos del
Cementerio local.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

Cambio en el horario de atención de los
días sábados en el Hospital y semanal  en el
CAPS EL Bajo.

“Cuando se nació escuchando tangos
es difícil escaparle a los vientos

de la nostalgia”.

 Tu cuna fue un conventillo, con faroles alimentados a
querosén y piso de tierra en la cocina..., Así decía la
letra y aunque la realidad callejera no era tan dramática,
no se pudo evitar que una lágrima se nos colara en las
pupilas. Las situaciones de necesidad son tan evidentes,
por  aquello de la solidaridad social.

*******

Dicen que la tristeza tanguera tuvo que ver con las
penas de los inmigrantes, alejados de su tierra y sin te-
ner contacto con seres queridos.

*******

 Hoy sábado por la noche se presentará en la Peña de
Ricci, el cantor mayor de Bragado, Jesús Hidalgo que ha
ido sumado años y andando caminos.

*******

 Inés Cuello (foto), nacida en Carlos Tejedor e identi-
ficada con Bragado, canta tangos cada día con mayor
profundidad. Ha visitado países con buen acompañamiento
musical. Es buena noticia. Otra persona a preguntarle
por la tristeza de los tangos.

*******

 La Calle deja aquí un perfumado ramo de violetas al

Jardín de Infantes Nº 1 que está por cumplir años.  A
partir de una comprometida tarea de afecto, una banda-
da  de chiquitos pasó sus aulas. Allí conocimos a la seño-
rita Isabelita VERDIER. A esas aulas fueron hijos, nietos
y bisnietos. ¿Cómo sentir que no hemos queda en deu-
da?

*******

 Hay una maestra jardinería que está cerca de la jubi-
lación. Los chicos no cambian. Son siempre iguales. Por
eso, a la hora de hablar cada lágrima tendrá destinata-
rios diferentes, algunos lejanos, pero todos ligados a su
inalterable capacidad de dar y recibir afecto.

*******

ANUNCIE EN DIARIO LA VOZ

 Saludamos afectuosamente a “Tito” LHOSPICE y
familia. En la fiesta del ferroviario de Mechita fue distin-
guido por sus años de trabajo y su  calidad como vecino.
Por sus años como  ferroviario y su fidelidad al  fútbol
mechitense, sumamos el más amplio de los afectos. Este
tipo de reconocimientos llega a la profundidad del cora-
zón, por ser ampliamente merecidos.
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FUNBRASA

INFORMA

El día 06 de Marzo comienza la
1° campaña 2023 de vacunación

de AFTOSA MAYORES,
(Todas las categorías) y

BRUCELOSIS.
Se solicita informar a su

vacunador todas las especies
existentes dentro del

establecimiento.

ARANCELES

• Aftosa y Brucelosis ………… $ 117,00

• Dosis de vacuna ……………. $ 352,00
TOTAL por animal vacunado     $ 469,00

Para más información acercarse a
Pellegrini 1691 de 8:00 a 12:00 hs.

Tel: 425541 Whatsapp 2342-572207
Email: funbrasa@gmail.com

• El mismo tuvo lugar en la puerta del Hospital San
Luís con planteos sobre la intervención profesional
del nosocomio

Se realizó un reclamo de vecinos que solicitan
traslados sanitarios de familiares

 En el día de ayer, dos
familias que tienen inte-
grantes de las mismas in-
ternadas en el Hospital
Municipal San Luís, reali-
zaron un reclamo en la
puerta del establecimiento
del centro de salud ante los
medios de comunicación, a
los efectos de solicitar que
se agilicen las gestiones
para los traslados de los
mismos a otros centros de
mayor complejidad y que
puedan tratar sus proble-
mas.

 Uno de los casos co-
rresponde a una paciente
llamada Mónica y fue su
prima (Fernanda Prado) la
que visibilizó la situación.
Ante los medios Fernanda
expresó: “La situación de
Mónica viene desde hace
un mes. Ella empezó con un
dolor muscular, vino a la
guardia durante 14 días,
tres veces por día, le inyec-
taban un calmante y la
mandaban a su domicilio.
Luego del día 14 la inter-
nan un domingo, lunes y
martes estuvo sin atención
profesional. Nosotros bus-
camos la atención médica
acá dentro del hospital y se
acercó el doctor Gianzanti
traumatólogo, por el pro-
blema que ella tenía que
decían que era un desga-
rro muscular, sin haberle
realizado placas y sin una
resonancia, ellos determi-
naron que era un desgarro
muscular”.

 Fernanda continuó ex-
plicando: “El doctor Gian-
zanti hace los estudios y
luego de hacerlos, dice que
el problema no es él, que
el problema es ginecológi-
co. Una vez que hacen los
estudios se acerca el día
viernes, hace 15 o 20 días,
la doctora Viciconte, esta-
ba ella y su suegra y le dice
que tiene cáncer, así, como
yo lo estoy diciendo, se lo
dijo a ella directamente.
Tenés cáncer, estás toda
tomada, le dijo”.

 Prado comentó enton-
ces “De ahí, le empezaron
a hacer estudios. Dijeron
que el traslado tenía que
ser urgente, porque era
una paciente de riesgo, que
no podía agarrarse un vi-
rus intrahospitalario. Nun-
ca llegó el traslado, toda-
vía no lo podemos conse-
guir en 20 días. En la Re-
pública Argentina no hay un

hospital que pueda atender
el caso de Mónica y cada
día se va deteriorando más.
Aparte la doctora al habér-
selo dicho a ella, le termi-
nó detonando la cabeza”.

 Fernanda continuó su
relato expresando “Enton-
ces nosotros, el día miér-
coles ya desesperados por
la situación, llamamos al
hospital Abraham Piñero
para poderla llevar particu-
larmente y en el hospital
nos dijeron que sí, que la
cargáramos en un auto y
que la lleváramos. Como
ella no puede caminar por-
que el problema ahora tam-
bién está en la médula,
pedimos al intendente la
ambulancia. Nos dijeron
que no, que si los médicos
de Junín no pedían a la
paciente, ellos no podían
derivar a la paciente.  Pero
ellos tampoco están pidien-
do el traslado, porque no
puede ser que en 20 días
no haya un traslado en la
situación que ella se en-
cuentra”.

 Fernanda comentó en-
tonces, “Ayer (jueves) nos
reunimos con el doctor
Corte y él nos dijo que solo
dos hospitales pueden
atender a Mónica. Mientras
él nos estaba diciendo eso
a nosotros, una médica es-
taba en la sala diciéndole
que se estaban comunican-
do con el hospital de Junín.
Luego vinieron y nos dije-
ron que se estaba llaman-
do a todos los hospitales.

 ¿Por qué se contradi-
cen? ¿Por qué no nos di-
cen la verdad? ¿Por qué no
nos dicen que no están ha-
ciendo nada para trasladar-
la?”

 Tras realizar estas pre-
guntas, Fernanda enfatizó
“Queremos el traslado.
Nosotros no podemos car-
garla en un auto y llevarla,
porque también corremos
riesgo que si le pasa algo a
ella somos nosotros culpa-
bles. En ningún momento
yo le falté el respeto a nin-
gún médico de acá aden-
tro, como dice el doctor
Corte, en ningún momen-
to falté el respeto. Ayer
levanté un poquito la voz
porque ya no doy más. Hace
un mes que se está pidien-
do esto. Entonces levanté
un poquito la voz y me dijo
el doctor Corte, con toda
su soberbia, que él llama-

ba a la fuerza pública y yo
no podía ingresar más al
hospital, que él me sacaba
del hospital con la policía
si yo levantaba la voz.

 Al finalizar su relato,
Fernanda Prado dirigió su
mensaje al Jefe Comunal y
a la dirección del Hospital
al decir, “Señor Intenden-
te, escuche, vea lo que
está pasando en el hospi-
tal, porque este no es el
único caso, hay muchísimos
más. La gente tiene miedo
de hablar, miedo no sea a
que. Doctor Corte, huma-
nícese con los pacientes,
con la familia, porque a mi
prima no le dijeron tenés un
espasmo bronquial, le dije-
ron tenés cáncer y tiene
tres hijos. Pedimos un tras-
lado urgente, el traslado
para Mónica, que sea ya”,
finalizó.

EL CASO DE
THIAGO

 Otros de los casos que
están solicitando traslado
lo presentó Brisa Magano-

tti, mama de Thiago de dos
años que sufriera un acci-
dente. Brisa planteó su
caso diciendo “Yo vengo a
desmentir, porque el doc-
tor Corte está diciendo que
hasta aspirineta tienen,
como forreando con su so-
berbia. Que me dijeron que
tiene anestesia, ya estuve
averiguando por todos la-
dos. Ayer en la nota salió
a decir que él tiene anes-
tesia acá y quiero saber por
qué a mi bebé le negaron
la anestesia, Porque yo no
me fui hasta Junín con mi
bebé seis horas sufriendo,

con la boca abierta porque
a mí se me antojó. Yo quie-
ro que salga a dar la cara y
que me diga por qué a mí,
me negaron la anestesia
para mi bebé”.

 Brisa relató que “Yo lle-
gué acá, y desde el primer
momento que llegué, jamás
le limpiaron la boca a mi
bebé, jamás lo higienizaron.
Él se fue con toda la boca
lastimada, con tierra, seis
horas hasta Junín porque
tuve problema para llegar
allá. Llegué a las 2 de la
mañana, el accidente de mi
bebé fue a las 8 de la no-

che y acá no me ofrecieron
ni un vaso de agua. Yo no
tenía en que ir hasta allá.
Les dije que no tenía en que
ir, no me ofrecieron ni si-
quiera una ambulancia,
nada. Ahora están salien-
do a decir que ellos cuen-
tan con la anestesia que le
negaron a mi bebé”, finali-
zó.
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En primer lugar y antes de dirigirme a las
autoridades e instituciones presentes, quiero
saludar a los vecinos. Ustedes están a la cabe-
za de todas las instituciones.

Gracias Señoras y Señores concejales;
miembros del departamento ejecutivo Munici-
pal….

Gracias también por su presencia a repre-
sentantes de las instituciones sociales de Bra-
gado

Un saludo especial a quienes se arriesgan
o sacrifican más por todos: nuestros agentes
de policía, nuestros sanitarios, nuestros bom-
beros.

La vida te enseña a agradecer. Y a mi edad
tengo muchos motivos para estar agradecido.

La confianza que los vecinos te dan en una
urna un domingo de elecciones es un intercam-
bio que siempre debe ser correspondido con
compromiso.

Los funcionarios que ven ahora hoy acá sen-
tados, los concejales que nos representan cada
día, yo mismo ahora hablando ante ustedes, no
somos más que la parte visible de un equipo
que trabaja para hacer una gestión de calidad,
a la altura de los desafíos que tiene una ciudad
como Bragado que crece.

A todos y cada uno de ellos, quiero darles
las gracias precisamente por el COMPROMI-
SO que muestran.

Escuchamos, hacemos, nos equivocamos,
corregimos, volvemos a hacer, pero siempre
honrando el COMPROMISO debido a la con-
fianza que nos han dado los vecinos.

Este es el octavo mes de marzo que me
presento ante ustedes para dar cuentas de la
gestión que hemos hecho y para explicarles los
planes que tenemos.

Pero no nos vamos a engañar…no es un dis-
curso más de “apertura de sesiones”. Pasaron
muchas cosas, tuvimos que procesarlas y es-
tamos ahora, navegando como mejor podemos,
en un mar revuelto.

Nos pasó el dolor del Covid.
El dolor y el miedo. Perdimos a vecinos co-

nocidos, queridos, allegados…
Tras la pandemia, tuvimos que procesar ese

dolor, tuvimos que respirar profundo, mirar ha-
cia adelante y seguir caminando. Es algo muy
nuestro: nos preparamos para lo que venga.

Y lo que vino después es el contexto tan
crítico que nos toca vivir hoy. Una crisis que
afecta a la economía, a las oportunidades de
los jóvenes, a la conversación entre los argenti-
nos.

Sin duda, estos últimos ocho años, han sido
años de cambios importantes en la ciudad, en
la provincia y en Argentina.

Hubo momentos más duros que otros. Com-
partimos dolores y enojos, compartimos ale-
grías y esperanzas…

El común denominador en este tiempo, la
muleta sobre la que nos apoyamos en todo
momento fue un valor simple y poderoso: cum-
plir los compromisos, respetar la palabra,

¿EL PRINCIPAL ÉXITO DE LA
GESTIÓN?:

LOGRAR ACUERDOS PARA SERVIR
MEJOR A LOS VECINOS.

PARA CUMPLIR EL COMPROMISO
CON LOS VECINOS DEBEMOS PRIO-

RIZAR LOS ACUERDOS

En 2015 empezó a cristalizar el sueño de
miles de Bragadenses para resolver nuestros
problemas entre vecinos, sin disputas estéri-
les. Era, y sigue siendo, el deseo de contar con
un gobierno local centrado en la gestión, aleja-
do de divisiones que no arreglan las cosas, sino
que las empeoran.

Y así fue…

Hoy a más de 7 años de aquel comienzo, y
ante esta honorable asamblea legislativa, ven-
go a dejar el último mensaje de la segunda ges-

tión de nuestro gobierno, que nació desde Uni-
dos por Bragado y se convirtió en Juntos por el
Cambio gracias a la capacidad que tuvimos
para llegar a acuerdos políticos con distintas
fuerzas.

Debo admitir que han sido 7 años intensos,
llenos de desafíos y de momentos que nos
marcan para siempre, como la pandemia de
COVID, sin duda la crisis más importante que
hemos vivido.

LA GESTIÓN QUE HICIMOS ES LA
BASE PARA NUESTRA PROPUESTA

DE FUTURO

Esta es la oportunidad para repasar algu-
nos de los grandes avances que hicimos duran-
te este último año y que culminan, en el caso de
algunos proyectos, siete años de esfuerzo.

También quiero contarles en qué estamos
trabajando ahora y cuáles son las balizas con
las que estamos señalando el camino.

No se trata de lo hecho solamente, sino de
los mojones, los hitos de esperanza que tene-
mos por delante en esta ciudad que crece y
crece….:

• en 2000 teníamos 1300 comercios, hoy
2300;

• en 2010 teníamos 17.000 contribuyen-
tes de la tasa de servicios urbano, o sea vivien-
das:  hoy 23.000 con nuevas necesidades de
servicios públicos;

• El crecimiento del parque automotor es
absolutamente exponencial.

El crecimiento debe ir de la mano de dife-
rentes medidas, sean de ordenamiento del trán-
sito, como de mejoramiento de las estructuras
edilicias y de servicios de salud.

Debe aumentar la capacidad del gobierno
para brindar mejores servicios con la adquisi-
ción de mejores vehículos destinados a ello y a
repensar la ciudad de cara a las nuevas necesi-
dades que tienen todos nuestros vecinos, sin
dejar a nadie afuera.

Trabajamos para disminuir las desigualda-
des. La brecha social, la peor de nuestras grie-
tas, no puede postergarse.

No se trata de abordar solamente las emer-
gencias de quienes más lo necesitan sino de
tener una mirada integral de los problemas.

Abordar la desigualdad social con transfor-
maciones estructurales: proyectos productivos,
acceso a servicios, a vivienda; el fortalecimien-
to de los sistemas de protección social, el acom-
pañamiento a nuestras infancias y juventudes,
el fortalecimiento de las infraestructuras públi-
cas y la mejora de la calidad de vida de la co-
munidad que son igualmente necesarios para
asegurar el bienestar.

LA VIVIENDA: UN EJE DE INTEGRA-
CIÓN QUE HEMOS PRIORIZADO

La calidad habitacional continúa siendo una
meta prioritaria y por eso pusimos todo nuestro
esfuerzo en culminar las obras de vivienda y
generar las condiciones para construcción de
nuevas y así lo hemos hecho.

Durante el año 2021 nos comprometimos a
avanzar sin pausa para terminar la construc-
ción de viviendas en el partido de Bragado y
continuar la gestión para la construcción de
nuevas viviendas. Avanzamos con la firma de
una nueva Addenda al Convenio para la termi-
nación de 116 viviendas con financiamiento
provincial, y comenzamos con las obras. Du-
rante el 2022 efectuamos un aporte de más de
60 millones de pesos para concluirlas. En el
2023 presupuestamos 60 millones más para
las que restan, un aporte que fue NECESARIO;
de lo contrario viviendas no tendrán servicios.

Este enorme esfuerzo permitió sortear 96
viviendas y finalizar las 32 primeras. Entrega-
mos estas viviendas de forma absolutamente
transparente, con transmisión en vivo y en di-
recto del sorteo, en presencia de las y los con-
cejales, con escribano y en cumplimiento de la
ordenanza establecida.

Fue un enorme esfuerzo de todos los em-

pleados municipales junto a los funcionarios para
que el mismo se llevara adelante exitosamen-
te.

También entregamos materiales a más de
240 familias  dentro del programa de refacción
y ampliación en lote propio. Esto fue un aporte
esencial del municipio cuando tuvimos que asistir
a familias que sufrieron incendios o daños por
causas climáticas.

Una tragedia para muchos vecinos a la que
le pusimos el pecho como corresponde a un
gobierno local.

Como parte de las gestiones que realiza-
mos, junto a Cáritas se construirán 50 casas
para que los adjudicatarios realicen construc-
ciones con obra en seco.

El Municipio se ha encargado de otorgar el
lote, la división de las manzanas, la provisión
de servicios y la apertura de calles.

También se suma la cooperativa Agumin con
el comienzo de los trabajos en 70 viviendas
correspondientes a la segunda etapa del barrio
Tucho Lemos.

Sumamos así un total de 152 viviendas a
terminar y construir en la ciudad de Bragado.

Emprendimos un gran esfuerzo para la re-
gularización dominial de un predio en Pellegrini
e Illia con la generación de 16 lotes aptos para
el banco de tierras (La Cautiva) y culminamos
el plano de mensura y división de la Quinta 28
con la generación de 63 nuevas parcelas que
ya están en condiciones de iniciar con el proce-
so de escrituración.

Además, tenemos listo el relevamiento de
Villa Cano para seguir por este camino.

Durante esta gestión llevamos 2408 escri-
turas entre firmas y entregas mostrando, una
vez más, que nuestro trabajo es responsable y
comprometido con nuestros vecinos, indepen-
dientemente de quienes estén ocupando car-
gos provinciales o nacionales, HAY UN GOBIER-
NO LOCAL PRESENTE QUE GESTIONA Y
CUMPLE CADA COMPROMISO, CAPAZ dia-
logar con cualquier Administración para que se
atiendan las necesidades de los vecinos.

Como he dicho en otras oportunidades des-
de el Estado empezamos a saldar una deuda y
continuaremos gestionando para brindar solu-
ción habitacional a los vecinos de la comuni-
dad.

UNA CIUDAD PROGRESA CON
UN SISTEMA DE SALUD A LA

ALTURA DE LAS DEMANDAS

En el inicio de mi intervención aludí a la
reducción de desigualdades como una premi-
sa de nuestra gestión.

La salud es un factor clave para reducir los
desequilibrios.

Durante la pandemia del COVID aprendi-
mos de forma dramática lo importante que es
contar con un sistema de salud preparado.

Siempre asumimos que la salud es un asun-
to público prioritario. Siempre creíamos que la
salud era central para mejorar la calidad de vida
de las personas.

Cuando llegamos en 2015 nos encontra-
mos un Hospital Municipal con obras sin con-
cluir y servicios sin funcionar. Eso no es lo que
merecemos los vecinos.

Hoy podemos afirmar que hemos mejorado
la infraestructura hospitalaria, lo que significa
mejor servicio de salud para todos.

Queda mucho por hacer y en eso ya esta-
mos trabajando, pensando en el hospital que
necesita la ciudad para los próximos años.

- Tenemos un total de 115 camas. Suma-
mos 41 más a un Hospital que contaba con 74.

- Logramos en 2019 la habilitación del
hospital. El Hospital tenía hecho el pedido de
habilitación desde el año 1994 (29 años!) y to-
dos los gobiernos intentaron realizarla, pero
hacía falta inversión y la decisión de dar un sal-
to de calidad.

- Mejoramos la seguridad edilicia:  Tra-
bajamos en la seguridad de las instalaciones
de luz, gas y agua.

- Llevamos adelante la colocación de todo

el tendido nuevo de la red para datos
- Impulsamos la Historia Clínica digital,

un hito que mejora el servicio de salud, agiliza
los tiempos, simplifica los trámites y deja más
tiempo al sistema de salud para atender lo real-
mente importante.

Permite registrar de manera unificada y sin
usar papel, toda la historia del paciente, las
prestaciones ambulatorias o internaciones, los
estudios clínicos y análisis de laboratorios. Sien-
do que cada médico tiene disponibles los re-
sultados digitalizados de los estudios.

- Instalamos un generador que alimenta
el hospital ante eventuales cortes de energía o
bajadas de tensión

- Colocamos nuevos tanques de oxígeno
y la nueva red de gases a toda la ampliación del
Hospital

- Se construyó el pasillo de intercomuni-
cación del hospital con el Nuevo Materno Infan-
til, como así también se construyó completa
toda el área de consultorios del Nuevo Materno
Infantil, que implica una inversión de 10 millo-
nes de pesos la cual incluye especialidades de
Pediatría, Ginecología y Neonatología.

- Creamos un área de terapia intensiva
nueva en la zona de la guardia.

- Instalamos un tomógrafo nuevo acondi-
cionando las instalaciones para ello, con el de
la empresa ACERBRAG

- Instalamos un laboratorio Covid, el úni-
co entre los municipios de la región

- Modernizamos del servicio de oftalmo-
logía con la compra de nuevos aparatos.

- Reformamos el área de quirófanos del
hospital. Hemos logrado una sala de ‘primer
nivel’ para atender intervenciones complejas que
no podíamos realizar en la ciudad. Invertimos
10 millones de pesos en obras y equipamiento.

- Renovamos totalmente la unidad de te-
rapia intensiva del hospital: Con una importan-
te inversión de casi 8 millones de pesos, con
mayor capacidad de camas para la atención de
la comunidad.

- Remodelamos la entrada principal, con
cambio de puerta, fachada y pintura

- Y hemos hecho numerosas intervencio-
nes de los espacios del centro hospitalario: Pin-
tado de guardia sobre calle moreno, Remode-
lación de office de camilleros, Remodelación y
cambio de lugar del 107, Pintura en sector de
consultorios

- Pusimos en marcha el laboratorio de
monodrogas y un área de Oncología totalmente
nueva, que hoy está a la altura de  los centros
de salud de excelencia del país.

Las políticas en salud constituyen una par-
te esencial de las políticas sociales y necesitan
una mirada integral y transversal para acompa-
ñar a las familias, las infancias, las personas
mayores y con discapacidad.

Llegamos a los cuarteles, barrios, escuelas
y clubes con el “patio de las infancias y fami-
lias”, creando talleres de prevención y protec-
ción de derechos y con espacios de recreación,
formación y ejercicio físico y cognitivo tanto
para adultos mayores como para niños, niñas y
adolescentes.

Creamos el PARA Juventudes, un espacio
de desarrollo artístico, cultural y de formación
en oficios, algo que potencia el empleo de nues-
tros jovenes. Un proyecto este que me llena de
orgullo ver cumplido porque fue parte de mi
discurso ante ustedes el año pasado.

Inauguramos nuestro “Hogar convivencial”
para personas con discapacidad. Pusimos a
disposición de los vecinos un banco ortopédico
público y una casa de tránsito para las perso-
nas en situación de calle.

La violencia en general y la violencia de
género en particular continúa siendo un proble-
ma de magnitudes enormes en todo el mundo y
nuestra ciudad no escapa a ello. Por eso pusi-
mos esfuerzo en mantener un refugio para vícti-
mas de violencia de género y tener activos los
botones antipánico.

Sabemos que tenemos que continuar ges-
tando herramientas que permitan la construc-

APERTURA DE SESIONES 2023

El intendente Gatica ofreció un amplio panorama de
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su gestión y proyectos a llevar adelante
ción de sociedades pacíficas. En esa pelea per-
manente por extender ciudadanía, ampliamos
los derechos para empleadas municipales.

Es el camino que estamos construyendo,
generamos primero el área de Mujeres, Género
y Diversidad, luego acompañamos a los distin-
tos actores  institucionales en la conformación
de la mesa local, mantenemos un refugio para
víctimas, también sumamos un dispositivo de
masculinidades y ahora le dimos jerarquía de
dirección al área para consolidar y mejorar la
calidad de gestión del área.…Porque continua-
mos preocupados, porque sabemos que estos
temas son procesos que llevan tiempo, que im-
plican grandes cambios socio culturales.

Ampliamos los equipos de trabajo del ser-
vicio local y de la dirección de género, suman-
do recursos humanos y profesionales para me-
jorar el abordaje territorial.

Se fortalecieron los espacios de primera
infancia, incorporando maestras, mejorando lo
edilicio y con profesionales enfocadas en la
detección temprana.

Incorporamos el transporte gratuito de es-
tudiantes en los cuarteles para que los jóvenes
tengan la posibilidad de continuar con sus es-
tudios terciarios.

Sumamos una casa del Estudiante en Chi-
vilcoy. SE SUMA A LAS QUE YA TENEMOS
EN BUENOS AIRES, DOS EN LA PLATA Y
JUNIN.

Por esto mismo es que le pedimos a la co-
munidad que continúe participando y velando
por la paz, la convivencia social, la no violencia.
Debemos continuar por el camino del diálogo
como un instrumento necesario para favorecer
la comprensión y mejorar la convivencia.

Llevamos talleres productivos al centro de
Día de discapacidad y con eso generamos he-
rramientas, salidas laborales para las perso-
nas con discapacidad .

Avanzamos en garantizar la nutrición de las
familias más vulnerables con la Tarjeta Alimen-
taria …

que permiten al vecino comprar en comer-
cios locales, lo que dinamiza a nuestros em-
prendedores.

Potenciamos el acceso a los deportes y
ampliamos la oferta cultural, reconocida en la
región por su calidad, diversidad y accesibili-
dad a toda la comunidad.

Seguir forjando sentido de pertenencia e
identidad bragadense es necesario para vivir
en una comunidad pacífica.

Este año, uno de nuestros ejes de gestión
que se vislumbra en el presupuesto es la Ac-
ción cultural, deportiva y turística: como forma-
dora de sociedades pacíficas, educadas y com-
prometidas con su entorno.

El deporte, la cultura y el turismo interac-
túan en forma permanente, compartiendo y ad-
quiriendo herramientas sociales que facilitan el
desarrollo de habilidades (individuales y gru-
pales) dentro de la comunidad, ….

Permitiendo la construcción de sentido so-
cial y fortaleciendo la identidad ciudadana. Y
aportando oportunidades a la agenda de desa-
rrollo económico de la ciudad.

Deporte, cultura o turismo son nuevos pro-
pulsores de crecimiento económico.

UNA CIUDAD SEGURA Y ORDE-
NADA ATRAE OPORTUNIDADES,

EMPLEOS Y PROGRESO

Gracias al gran trabajo que desarrollan des-
de la dirección de seguridad junto a guardia
urbana y el centro de monitoreo aportamos
material de importancia a las causas penales
para el esclarecimiento de delitos.

Recordemos que para el 2022 recibimos 9
millones de pesos de la provincia y el presu-
puesto municipal para abordar las necesida-
des en materia de seguridad era de 47 millo-
nes de pesos anual.

Brindamos permanente asistencia desde el
Estado Municipal hacia todas las dependen-

cias de Policía y en cuestiones de seguridad
entendiendo que es una prioridad para la ges-
tión.

Por ello ya contamos con 160 cámaras de
seguridad en funcionamiento, que permiten rea-
lizar el aporte de imágenes a las causas pena-
les para su esclarecimiento siendo que en los
próximos meses vamos a sumar al menos 15
cámaras más.

Insisto en la gran labor llevada adelante para
revalorizar la Guardia Urbana mediante capa-
citaciones y destinamos vehículos para la tarea
que llevan adelante, dotamos de un edificio pro-
pio para seguridad y tránsito, además de crear
el Centro de Monitoreo Municipal. Efectuamos
las gestiones para que Bragado cuente con el
Centro de despacho 911, para la instalación de
Bomberos, el Centro de Entrenamiento Braga-
do, y la puesta en marcha de la delegación del
Grupo de Apoyo Departamental Bragado.

Con recursos del 1er. tramo del Fondo de
Seguridad se invirtió en refacciones edilicias
en la comisaría local, entre estas: mejoras en la
fachada, zona de ingreso y oficinas de la de-
pendencia.

Además de los móviles enviados por la pro-
vincia de BS AS, adquirimos dos motos 0 Km y
a esta acción sumamos la puesta en valor de
dos móviles policiales, una camioneta Ford
Ranger 2018 y otra Toyota 2015.

Avanzamos hacia el objetivo de lograr que
nuestra ciudad sea más segura para el tránsito.

Nos preocupa enormemente cada acciden-
te vial que se produce;  pese a ser un problema
de magnitud provincial, desde el inicio de la
gestión tomamos medidas para reducir los mis-
mos, llegamos a no tener fallecimientos en el
casco urbano y queremos volver a esa misma
cifra.

Al mismo tiempo y para acompañar la aten-
ción de esta situación, se han realizado charlas
junto a Organizaciones Civiles en distintas…
Instituciones Educativas con el propósito de
generar un mayor grado de concientización y
para promover conductas positivas con respecto
a la seguridad vial, sobre todo en los jóvenes.

Igualmente estamos siendo muy estrictos
con el otorgamiento de las licencias de condu-
cir: un dato quiero compartir; el 20% de quie-
nes se presentan a solicitar la licencia,  des-
aprueban en la primera instancia.

Duplicamos este año la cantidad de actas
de infracciones y secuestros, seguimos incau-
tando motocicletas y multando o a aquellos que
no solo incumplen con las medidas necesarias
para circular si no que también lo hacen ponien-
do en riesgo a otros

En lo que va de año, llevamos más de 25
alcoholemias positivas

También es preocupante que la cifra nos
indique que la mayor infracción es la falta de
uso de casco, continuando la falta de seguro …
obligatorio luego la falta de cédula verde y falta
de licencia.

A lo largo del 2022 se realizaron estaciona-
mientos diferenciados para personas con dis-
capacidad; se pintaron y re-pintaron estaciona-
mientos de motos en 32 puntos de Bragado; se
instaló una nueva rotonda, se pintaron sendas
peatonales y cordones; se colocaron reducto-
res de velocidad y narices de los Boulevard en
20 esquinas también sumamos 2 nuevos se-
máforos y 2 nuevos divisores de carril.

Cumpliendo con la Ordenanza General de
Tránsito, implementamos el  estacionamiento
medido, una herramienta que tiene como prin-
cipal objetivo ordenar el espacio público, mejo-
rar el tráfico, adaptarse a una ciudad en cons-
tante crecimiento y reforzar el impulso al co-
mercio con más rotación de vehículos en los
estacionamientos de la zona comercial.

Logra evitar que los automovilistas se per-
petúen en sus lugares.Reduce la circulación por
búsqueda de lugares, disminuye la congestión
de tránsito y logra reducir los gases emitidos
por los vehículos a la atmósfera, generando así
un impacto positivo en la calidad del aire.

La implementación de un estacionamiento
medido en la ciudad cabecera del Partido es
una política eficiente de ordenamiento del trán-

sito.
Sumamos inspectores que día a día traba-

jan arduamente para que tengamos una ciudad
segura, cuidándonos a todos. Pero en este caso
nuevamente tenemos que hacer un llamado a la
toma de conciencia y responsabilidad, condu-
cir un vehículo, cualquiera sea, nos obliga a to-
mar todas las medidas necesarias para hacerlo
con la debida diligencia, cuidándonos a noso-
tros y todos los que circulan.

Hay que mejorar los hábitos de manejo y
respetar las normas, las conductas temerarias
ponen en riesgo a toda la comunidad.

LOS ESPACIOS PÚBLICOS SON
UN INDICADOR DE INTEGRACIÓN Y

DE PROGRESO.

Mejorar la calidad de vida de toda la comu-
nidad también implica transformar y mejorar
nuestros espacios públicos, que son de todos.
Llevamos adelante el programa  "Uniendo es-
pacios" para vincular diferentes áreas verdes
de la ciudad. Un trabajo de planeamiento que
ya es imprescindible en una ciudad que crece
porque ofrece oportunidades.

Centramos nuestros esfuerzos en renovar y
revalorizar el corredor verde de la ciudad, com-
prendido entre el Parque Lacunario y la Plaza
San Martín.

Se trata de una intervención que coordina el
trabajo y la producción local con una mirada
sostenible y sustentable. “Uniendo espacios”
se hace mirando el parque lacunario, valorando
su capacidad de brindar mejor calidad de vida
a los vecinos y vecinas, además de configurar-
se como un espacio para el desarrollo de opor-
tunidades y empleo, por ejemplo en el turismo
creciente a nuestra ciudad.

En la Plaza San Martín se realizó la refores-
tación, reparación de los sistemas de ilumina-
ción, la puesta en valor del Monumento y conti-
nuaremos con la colocación de nuevos y mejo-
rados juegos para todas las infancias, como
parte del proceso de recuperación.

Mayores y mejores condiciones para el de-
sarrollo de las infancias y juventudes es nues-
tra prioridad, y llevar esas posibilidades tam-
bién a todas las localidades del partido es un
compromiso que asumimos.

La niñez y adolescencia están en el primer
escalón de nuestras prioridades y debemos
generarles las oportunidades para su mejor
desarrollo. Esta acción será un paso más para
permitirles mayores posibilidades de crecimien-
to pleno.

En la Plaza Alfonsín, y con una mirada inte-
gral sobre un espacio de convivencia entre ge-
neraciones,  construimos un “Espacio Joven”
destinado al desarrollo de diversas activida-
des… recreativas, deportivas, turísticas y cul-
turales para la comunidad.

Renovamos la Terminal de Ómnibus, que
es una de Nuestras Puertas de entrada, con
trabajos de pintura, recambio de luminaria, nue-
vos bancos y climatización del lugar, así como
también la instalación de una rampa para per-
sonas con movilidad reducida.

Creamos las condiciones para que durante
esta temporada de verano toda la comunidad
incluyendo las localidades del partido tuvieran
acceso a la cultura, y fueran partícipes de even-
tos de excelencia.

Logramos que miles de turistas vinieran a
conocer nuestra ciudad y también disfrutarán,
creando de este modo mayor movimiento y ro-
tación de personas impulsando así el turismo
con una gran capacidad hotelera, alentando tam-
bién el consumo local.

En la Pista de Salud finalmente llevaremos
adelante la obra de construcción de un impor-
tante SkatePark, entendiendo el enorme

valor deportivo y recreativo que tendrá, so-
bre todo, para nuestros jóvenes.

El Skate es un deporte olímpico, presente
en los Juegos Bonaerenses. HASTA AHORA,
nuestra ciudad NO CONTABA con skate park
ni con un plan ambicioso para desarrollarlo. Con
skate park podemos estar presentes en las eta-
pas locales y regionales de esos Juegos. Los

jóvenes bragadenses ya no tendrán que viajar
250 kilómetros para poder entrenar y partici-
par

Esta obra también estará acompañada de
otras acciones para la oferta de más activida-
des y el mejoramiento de los espacios existen-
tes.

Nuestros jóvenes son la clave para que nues-
tra ciudad siga creciendo y sea un lugar de opor-
tunidades. Ellos están gestando su futuro y
deben tener un estado local que los acompañe,
que les facilite desarrollar sus sueños, crecer
con sus pares, disfrutar de la ciudad para que
aporten aquí todo su potencial.

Estamos convencidos de que generar pro-
yectos colectivos como estos permiten la ge-
neración … de adultos responsables, sanos y
comprometidos con el cuidado de los espacios
públicos

Quiero destacar especialmente un proyec-
to.

Creo que una de las acciones que mejor
sintetiza nuestra voluntad de revalorizar el es-
pacio público y convertirlo en escenario de con-
vivencia y de emprendimiento ha sido la inter-
vención en la Laguna.

Podemos decir que Bragado, ahora, mira
hacia la Laguna como no lo había hecho antes.
Todos los que forman parte de mi generación
saben de lo que hablo: nuestra ciudad pasó
décadas ignorando un espacio invalorable como
la Laguna.

En el Parque Lacunario realizamos trabajos
de pintura, recambio de luminaria, reparación
de la zona de juegos colocación de nuevos y
parrillas, de recuperación de la planta de pota-
bilización de agua y de restauración del Monu-
mento al Caballo, se incorporaron nuevos con-
tenedores de basura y  ejecutamos tareas de…
mantenimiento de los sanitarios existentes y la
construcción de nuevos.  Pusimos en valor los
baños existentes y construímos nuevos baños
ubicados estratégicamente donde nunca los hubo
e incorporamos nueva iluminación del sendero.

Nos hemos marcado el objetivo, desde el
inicio de la gestión, de ser CLAROS Y CON-
CRETOS en lo que queremos para Bragado.

No sometemos nuestras decisiones políti-
cas a conceptos abstractos o  modelos cons-
truidos ideológicamente. Lo hacemos con un
horizonte claro de metas, con planificación y
con trabajo, mucho trabajo. Especialmente en
el espacio público.

SALDANDO LA DEUDA AMBIENTAL
CON LA CIUDAD

Este es un gobierno que ha logrado consen-
sos sobre cuestiones fundamentales. Uno de
ellos es el cuidado del medio ambiente.

La ciudad de hoy y la de mañana ya no pue-
de entenderse sin una política ambiental clara.
Por ello llevamos adelante un plan integral de
gestión ambiental, con los siguientes:

Ordenamiento del predio del basural: Nos
comprometimos a profundizar las tareas sobre
esta problemática que tiene más de 40 años de
existencia.

Se realizaron trabajos de ordenamiento de
un 70 % del predio impactado. Se clausuraron
y ordenaron espacios del basural, disminuyen-
do su potencial impacto negativo al ambiente.

Logramos, por un lado, centralizar las des-
cargas en un único sector, disminuyendo cos-
tos y beneficiando la operatividad, y por otro
lado, comenzar a trabajar en la proyección de
una celda sanitaria para clausurar el predio en
su totalidad en un futuro cercano.

Proyectamos la conversión de la planta de
clasificación en “destino sustentable”, a través
del Ministerio de Ambiente de Nación. Eso per-
mitirá poder certificar la trazabilidad…

 de los recursos reciclables que la ciudad
genera a través de los grandes generadores.

Nuestra planta de separación de residuos
cuenta ya con el equipamiento necesario para
el procesamiento de residuos de forma eficien-
te y mecanizada.

Pasa a página 8Pasa a página 8Pasa a página 8Pasa a página 8Pasa a página 8
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Torrista Antenista
Certificado
Tareas generales

-Montaje de torres
-Desmonte torres
-Mantenimiento en general
-Tensores
-Bulones
-Pinturas en general
-Balizamiento.
-Cambio de riendas
-Trabajo especializado
  en muertos de hormigón
-Especialista en instalación
  de antenas de internet

Con seguro para trabajo en altura
Trabajamos en todo el país.

Emitimos factura.
11-33368617

OFRECE EN VENTA:
 (1498) Casa: En calle Irigoyen e/ Pellegrini y Belgrano.

Consta de garaje, living, dos dormitorios, dos baños, come-
dor diario, cocina, lavadero, galpón y en Planta Alta dormito-
rio con baño. Consulte.- (1678) Depto.: En calle Macaya e/
Rivadavia y g.paz. Consta de living comedor, cocina, dos
dormitorios, dos baños, balcón, y cochera cubierta. Consul-
te.-

 (875) Terreno: En calle Pampero e/ Paseo del Bosque  y
cortada. De 75 x 100 mts. Aproximadamente. Consulte.-

(1708) Depto.: (Bs.As.) En calle Av. San Juan e/ Cata-
marca y Jujuy. Zona Caballito. Consta de monoambiente con
balcón. (32m2).

(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini.
Consta de zaguán, living comedor, garaje, dos dormitorios,
baño principal, comedor, cocina, baño de servicio y un pe-
queño patio en PB, un tercer dormitorio con baño, lavadero y
terraza en PA. Consulte.-

(1705) Casa: En calle Belgrano e/ Alvear y Lamadrid.
Consta entrada para auto,  hall, cocina comedor, dos dormi-
torios y baño, mas una ampliación de 21.10m2 que consta
de baño y dormitorio con una pequeña cocina y patio. Con-
sulte.-

(1737) Casa: En calle Santa Rosa e/ Potro Bragado y
Carlos Gardel. Consta de living comedor, cocina, baño, dos
dormitorios, lavadero y patio. Consulte.-

(1792) Casa: En calle Alem e/ Santa Mari y Santa Rosa.
Consta de cocina, comedor, baño, dos dormitorios, depen-
dencias y patio. Consulte.-

(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y
G.Paz. Consta de 64.69 m2 con cochera descucbierta y consta
de living comedor, cocina, baño, dos dormitorios y balcón.
Consulte.-

(1671) Casa: En calle Ferroviarios Argentino e/ Cata-
marca y 12 de octubre. Consta de estar, comedor, cocina,
despensa, dos dormitorios, baño, garaje y el resto espacio
verde. Consulte.-

(1696) Depto.: (Bs.As.) En calle Charcas e/ Laprida y
Agüero. Consta de dormitorio, living- comedor, cocina y baño.
(61m2).  Consulte.-

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

“LAS MEJORES PROPIEDADES
DE BRAGADO EN VENTA”

3,3 has - Cruce de rutas 5 y 46 - Estratégica
ubicación -  sin mejoras, ideal para loteo. títulos en
regla. Consultas, informes y valores unicamente en for-
ma personal en N/ oficinas de calle Italia 18 - Braga-
do.-

*IMPORTANTE: En VENTA/ALQUILER, SOLO tomamos
propiedades en EXCLUSIVO y CON TITULOS EN DEN.

en la PEÑA DE RICCI
Los esperamos en

Acceso Perón y Jaime Coll

JESUS HIDALGO

Estelar
Presentación de

SABADO 11 DE MARZO
Por reservas llamar al

Cel. 2342- 407244

El origen de este proyecto
comenzó en los inicios de nues-
tra gestión en el 2015, en aquel
momento la ciudad tenía una
planta de clasificación en un
30% de avance en su obra ci-
vil y, gracias a fondos afecta-
dos, el aporte y esfuerzos de

El intendente Gatica ofreció un amplio...
Viene de la página 7Viene de la página 7Viene de la página 7Viene de la página 7Viene de la página 7 los bragadenses con el pago

de sus tasas, se logró termi-
nar la obra tan importante para
la localidad que hoy está em-
pezando a dar sus frutos.

Hemos vendido más de
38.000 kg de vidrio y 30.000
kgrs de cartón a una planta de
reciclado, permitiendo de esta
forma, que el mismo reingre-
se a la economía de forma cir-

cular, generando que los em-
pleados cobren productividad
en función de todo lo que lo-
gran separan, reconociendo el
compromiso e incentivando la
tarea que desarrollan ya que
… tiene un impacto directo en
la calidad de vida de todos los
vecinos y vecinas de la ciudad.

La planta está abierta para
que sea recorrida y conocida
por todos los que quieran ha-
cerlo, trabajamos junto a las
escuelas para que niños y ni-
ñas vean el proceso, aprendan
la importancia de la separación
y se comprometan con la mis-
ma.

Seguimos forjando un fu-
turo con educación y compro-
miso de sus habitantes.

Tenemos que tomar con-
ciencia que el separar los resi-
duos en nuestras casas con-
forma una actitud solidaria no
solo con el ambiente en el que
vivimos sino con las personas
que trabajan en la planta con
la basura que generamos.

Sin compromiso social no
vamos a poder salir adelante,
todos generamos basura y
nuestra responsabilidad indi-
vidual debe ser la de separar

y colaborar para que así la ges-
tión de la misma sea eficiente.

Esta misma situación se da
respecto a responsabilizarnos
sobre donde depositamos
nuestros residuos y en qué días
y horario lo hacemos.

Nos preocupa enormemen-
te que se utilice el espacio
público y terrenos baldíos
como micro basurales. El mu-
nicipio puede levantar la ba-
sura, pero esto no se elimina
sin la participación activa de
la ciudadanía.

Continuamos sumando
puntos  verdes desde la Muni-
cipalidad y en conjunto con
vecinos y asociaciones civiles.

Se han habilitado durante
el 2022 tres nuevos Puntos
Verdes en el barrio La Unión,
seguido por uno en la Plaza Ex
Combatientes de Malvinas y
otro en el barrio Agumin. Es-
tos se han convertido para la
comunidad en una gran herra-
mienta de concientización so-
bre la importancia del recicla-
je.

Seguimos fomentando e
impulsando el programa de
recuperación de aceite vege-
tal … usado, el cual reingresa

al sistema como biodiésel.
Este plan ha logrado sumar

a más de 15 comercios gas-
tronómicos al movimiento y ha
incluido también la recupera-
ción del aceite vegetal usado
durante la Fiesta del Caballo.
Esta política ambiental no solo
evita que el aceite sea dispues-
to de forma incorrecta, sino
que además permite que el
mismo alcance un destino sus-
tentable.

La forestación continúa
estando en nuestra agenda, el
año pasado sumamos más de
290 nuevos árboles. Espera-
mos incrementar dicha canti-
dad este año.

Comenzamos con la pues-
ta en marcha del programa
Sábado verde.

Como primera etapa,
arrancamos a retirar bolsas de
material reciclable preparadas
por los vecinos por las zonas
comprendidas entre las calles
Hermanos Islas y Aguirre y
entre Sarmiento y Catamarca.

La campaña informativa
fue realizada por alumnos de
la Escuela Técnica de Braga-
do mediante un video explica-
tivo, una experiencia realmen-
te innovadora, reforzada con
visitas a los vecinos de la zona
y charlas con la comisión ba-
rrial.

Una campaña que nos es-
forzamos por difundir sobre
cada cuadra de la zona.

GESTIÓN
TRANSPARENTE

Y CLARA

Nuestro modelo de traba-
jo está en constante evolución
porque así lo requieren los cam-
bios importantes, pero nues-
tras bases continúan siendo las
mismas: la transparencia, el
diálogo permanente, el respe-
to a todos los poderes y nive-
les del estado.

La claridad de
las metas.
Solo 22 municipios de los

135 de la provincia cumplen
efectivamente con la ley de
responsabilidad y transparen-
cia fiscal y Bragado es uno de

ellos.
Fue ampliamente reflejado

por los medios de comunica-
ción.

Publicamos toda la infor-
mación en la página web de
manera accesible.

Apostamos a una mayor
apertura de los datos porque
garantizar la transparencia es
la forma correcta de adminis-
trar los recursos públicos.

Consolidando este empe-
ño, el año pasado presentamos
en la Cancillería Argentina
nuestro Informe Voluntario lo-
cal, vinculado a los objetivos
de desarrollo sostenible.

Fue revisado por el Con-
sejo Nacional de Coordinación
de políticas sociales, compar-
tido en su página oficial y re-
mitido a la ONU, donde se
encuentra disponible también
en su página web.

Nuestro compromiso con
la transparencia y la gestión
clara y ordenada ha sido cons-
tate durante estos años. En
2022 generamos 95 concursos
y licitaciones que nos permi-
tieron … un ahorro de 80 mi-
llones de pesos: logramos ser
más eficientes en nuestras
cuentas.

Redujimos drásticamente
la deuda flotante sobre los in-
gresos corrientes.

En 2015 la deuda flotante
era un 16% de los ingresos
corrientes mientras que en el
cierre del año 2022 fue de
0,84%, una reducción históri-
ca que redundó en el acorta-
miento de los plazos de pago
y el fortalecimiento de los pro-
veedores locales.

Estoy seguro que la trans-
parencia, la integridad y el buen
gobierno ya son estándares de
calidad de los que no pode-
mos bajar.

Deben seguir siendo el
norte de la gestión local.

Integración, Apertura de
Datos, Transparencia y Mejo-
ra continua, el camino necesa-
rio para la gestión Pública del
futuro.

Teniendo presente la impor-
tancia de escuchar experien-
cias, entender barreras y de
construir con otros actores un
Estado más transparente y que
genere confianza en la ciuda-
danía. Alcanzando acuerdos
básicos de convivencia, alen-
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Nuevo horario
de atención

Lunes a viernes
de 8 a 12,30
y de 16 a 20.

Sábados

Seguridad y tranquilidad en tu mesa...

* Chorizo fresco
Con queso azul

* Chorizo fresco
Caprese

* Chorizo fresco
Sin Sal

Importadas

tando la participación cívica y
disfrutando de los bienes pú-
blicos.

ACOMPAÑAMOS A LOS
JÓVENES BRAGADEN-
SES EN SU SUEÑO DE

PROGRESO

Aun con la crisis que nos
rodea, creamos las condicio-
nes para que los jóvenes pue-
dan ser gestores de sus pro-
yectos de vida. Entregamos
becas económicas estudianti-
les y habitacionales que dan
la posibilidad de estudiar en
otras ciudades. Son 57 estu-
diantes de Bragado los que
han recibido apoyo este año.

Reforzamos las carreras de
estudios terciarios y universi-
tarios. Firmamos convenios
con universidades para que
aquellos que lo deseen puedan
realizar sus estudios en la ciu-
dad e invitar a otros jóvenes a
hacer lo mismo.

Sumamos a la oferta aca-
démica cursos de Programa-
ción, Impresión 3D y Robóti-
ca, necesarios para los apren-
dizajes del futuro. Nos llena de
orgullo poder contar que en
total, egresaron alrededor de
40 estudiantes en 2022, entre
todas las ofertas que finaliza-
ron.

Queremos dar más ofertas
académicas y esperamos más
estudiantes, por ello comenza-
mos una obra para poner en
valor y organizar el ingreso al
Centro Regional Universitario,
para que ofrezca capacidad de
recibir más personas en las
condiciones que merecen.
Desde ahí ofrecemos  las si-
guientes carreras….

-De la Universidad de San
Antonio de Areco: Gestión
Ambiental; Analista informáti-
co  y  Gerontología. Tecnicatu-
ra de Producción agropecua-
ria

-Dependientes de UNNO-
BA: tecnicatura en manteni-
miento Industrial y Manteni-
miento Ferroviario.

-También se está dictando
la tecnicatura en Laboratorio
de Análisis clínicos depen-
diente de la escuela de Salud
Floreal Ferrara del Ministerio
de Salud de la Provincia de Bs
As

-Y la Licenciatura en enfer-
mería dependiente de la Uni-
versidad de 3 de Febrero

Llevamos adelante la Ter-
cera edición de Expo Laboral,
cuya finalidad es ofrecer a
nuestros estudiantes distintas
herramientas para que se orien-
ten en un mundo laboral cam-
biante y encuentren su oportu-
nidad de crecer.

Invertimos 52 millones en
infraestructura educativa du-
rante el 2022 y continuamos
gestionando obras de calidad
para que las… chicas y los
chicos puedan aprender en
espacios con entornos adecua-
dos.

Actualmente estamos con
obras en el CEF, Escuela se-
cundaria 8, jardín 901 y con-
cluimos la iluminación de los
talleres de la escuela Industrial.
Trabajamos junto al concejo
escolar en el diagnóstico de
cada institución, priorizando así
cada una de las obras y nece-
sidades.

Mayores y mejores
condiciones para el desarrollo
educativo es nuestra prioridad,
y llevar esas posibilidades tam-
bién a todas las localidades del
partido es un compromiso que
asumimos con la comunidad
educativa y los vecinos y veci-
nas del lugar, garantizamos el
transporte de estudiantes de
O´brien y Mechita.

La niñez y adolescencia

están en el primer escalón de
nuestras prioridades y debe-
mos generarles las oportunida-
des para su mejor desarrollo.

Seguiremos acompañando
y apoyando el Programa de
Naciones Unidas…

 porque sabemos que esa
práctica permite que los estu-
diantes desarrollen habilida-
des fundamentales para expre-
sarse, dialogar y discutir, es-
cribir e investigar y los involu-
cra con el acontecer internacio-
nal, involucrándolos en temá-
ticas de suma importancia
como es la paz y seguridad,
derechos humanos, medio
ambiente y género, entre otros.

Les brindamos además a
los y las becadas de las casas
municipales del estudiante una
capacitación sobre técnicas de
Reanimación Cardiopulmonar
(RCP).

El objetivo de prevenir las
posibles muertes evitables de
origen cardiovascular, promo-
ver acciones para la toma de
conciencia y enseñar las técni-
cas de reanimación cardiopul-
monar.

CREEMOS EN LA
ENERGÍA EMPRENDE-
DORA DE BRAGADO

El acompañamiento a em-
prendedores y sectores pro-
ductivos continúa materializán-
dose

a través de diversos pro-

gramas y proyectos. Somos
muy conscientes de que, tan-
to la innovación como la infra-
estructura, son indispensables
para poner en marcha fuerzas
económicas dinámicas, com-
petitivas y generadoras de
empleo e ingresos.

Seguimos trabajando para
que nuestro parque industrial
capte la atención de nuevos
inversores cumpliendo de esa
forma con su objetivo princi-
pal: mejorar y generar nuevas
condiciones para el desarrollo
y el empleo local.

Con un conjunto de inicia-
tivas llamadas “Bragado im-
pulsa” damos apoyo a nues-
tros emprendedores locales,
entregamos microcréditos y
becas productivas, como así
también continuamos con la
octava edición de la “Escuela
de Emprendedores”, orienta-
da a capacitar sobre marke-
ting digital y redes sociales y
abierta a toda la comunidad.
De esa escuela salieron más
de 400 egresados desde su
inauguración en el 2016.

El programa “El mercado
en tu Barrio” cumplirá 4 años
en nuestra ciudad y desde la…
Municipalidad seguimos ayu-
dando a los emprendedores
para que sigan creciendo.

Llevamos adelante la se-
gunda edición de la Expo Bra-
gado en un contexto complejo
y logramos mostrar todo el
potencial productivo y de  de-
sarrollo económico que posee
nuestro querido distrito, los
stands de empresas, exposi-
tores y eventos llevados ade-
lante fueron un éxito.

Nuestro deber de apoyar
el crecimiento productivo con-
tinúa y por ello ya estamos tra-

bajando para la tercera edición.
Lo más importante para

nosotros es generar crecimien-
to económico y dar continui-
dad a políticas públicas que
lo impulsen. En el centro de
nuestros objetivos están las
personas, la prosperidad, la
ciudad, el consenso y las alian-
zas para lograr prosperidad.

Nuestra mejor política so-
cial es que haya condiciones
óptimas para la creación de
empresas y de puestos de tra-
bajo.

Quiero mencionar y reco-
nocer el esfuerzo que se ha
hecho por poner el valor el Par-
que Industrial.

Bragado es una ciudad de
empresas, emprendimiento,
de temprano desarrollo textil
allá en los 50, con inversiones
en metalurgia,  ferrocarril, tex-
til….

Nuestra gestión ha queri-
do reforzar las condiciones
para la ciudad para que estas
empresas y muchas más pue-
dan encontrar en nuestra ciu-
dad una palanca para crecer y
escalar.

Hemos desarrollado inter-
venciones estratégicas en el
Parque Industrial como el pór-
tico de entrada, la mejora de
los servicios comunes, la cap-
tación de empresas para que
se asienten, la apertura de ca-
lles y todos los estudios nece-
sarios para la aprobación de
la ampliación lograda.

El Parque es una fuente de
empleo y es un espacio que
servirá para acompañar el cre-
cimiento de la ciudad.

Este trabajo sobre las ins-
talaciones del Parque Indus-
trial tuvo importantes hitos en
2022 como el recambio de lu-

ces led, carteles nomenclado-
res de calles, pavimento, cor-
dón cuneta y bacheo en lo que
invertimos más de 90 millo-
nes en la ciuidad .

… HACIA 2023

Queridos vecinos y repre-
sentantes de nuestra ciudad:
siento que estamos en un mo-
mento especial, crucial de al-
guna manera.

Confieso que en mis años
de actividad política, que ha
pasado por las mismas ale-
grías y sin sabores que el res-
to de los vecinos, recuerdo
pocos momentos como este.

Estamos en un punto de
cambio, un punto de inflexión
que exige mostrar a los ciuda-
danos un rumbo concreto, un
camino señalizado que nos lle-
ve a un buen puerto. Pocas
veces hemos vivido tan caren-
tes de certezas.

Entre todos, y cuando digo
Todos quiere decir TODOS…
políticos, ciudadanos, empre-
sarios, sindicatos, debemos
asumir las decisiones y las
actitudes que nos han condu-
cido a esta situación y dispo-
nernos a dialogar y acordar para
solucionar problemas

En ese contexto, un gobier-
no local comprometido con sus
vecinos, sólo puede hacer una
cosa: estar a la altura de las
necesidades, generando obras
y proyectos a largo plazo que
acompañen el crecimiento de
la ciudad.
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***** Para Hombres: Zapatillas deportivas y urbanas $ 3000.-$ 3000.-$ 3000.-$ 3000.-$ 3000.-

* Para Damas: suecos y sandalias $ 4.900.-

Y Zapatillas deportivas $ 3.000.-

Y lo mejor para el Colegio en zapatos, zapatillas y
mochilas, con el mejor precio y condición de compra.

Créditos a sola firma o con Tarjetas de Créditos

Rivadavia 1620 - Bragado

Vira 80
Rivadavia 1620

Tiene estas ofertas de temporada

Bragado Club debuta en
su cancha ante Villa Tranquila
-Este sábado desde las 19:30 hs. abre el Torneo Apertura de la Liga Bragadense.

 Después de un 2022
en el que consiguió el Tor-
neo Clausura y disputó una
nueva final anual, Braga-
do Club se prepara para
mejorar los resultados y
conseguir la ansiada clasi-
ficación al Torneo Federal
Amateur. El debut será
en su estadio ante el

reciente ascendido Villa
Tranquila de O´Brien des-
de las 19:30 hs.

 "El año pasado deja-
mos la vara alta pero este
año queremos superar lo
hecho, ese es el objeti-
vo y para eso nos pre-
paramos desde hace un
mes y medio", anticipó

Diego Herrera que con-
tinua en la dirección téc-
nica con la asistencia del
múltiple campeón Gui-
llermo Pérez.

El campeón del último
semestre contará con los
refuerzos de Francisco
Bussi, el arquero del Sin-
dicato campeón de los úl-

timos años, y los regre-
sos de Gerardo Sosa, Raúl
Orellano y Jorge Lizárra-
ga.

 "Tenemos muchas ilu-
siones para este año que
comienza y para eso nos
preparamos en cada en-
trenamiento", concluyó
Diego Herrera.

Sportivo debuta en el torneo recibiendo a Último FocoSportivo debuta en el torneo recibiendo a Último FocoSportivo debuta en el torneo recibiendo a Último FocoSportivo debuta en el torneo recibiendo a Último FocoSportivo debuta en el torneo recibiendo a Último Foco
-El partido será mañana domingo desde las 17 hs. en el Estadio Ángel Pujol de calle Laprida.
Cristian Velazco, DT del rojinegro, resaltó la vuelta al equipo de varios jugadores surgidos del club.

 El fútbol de primera di-
visión local inicia un nuevo
campeonato este fin de
semana que será disputa-
do por 11 equipos. Sporti-
vo Bragado renueva sus
expectativas de cara al pri-
mer encuentro que lo ten-
drá como local frente a Úl-
timo Foco, el domingo des-
de las 17 hs. en su esta-
dio.

 El director Técnico
Cristian Velazco, ratificado
en su puesto tras la obten-
ción el año pasado de la
Copa Bragado, se mostró
entusiasmado con el plan-
tel 2023 ya que volverá a
contar con el arquero Die-
go Vera, el marcador cen-
tral Del Basto y los delan-
teros Francisco Flores y
Benjamín Velazco, entre
otros.

“Hemos armado un
plantel interesante con ju-
gadores que volvieron al
club que nos permitió re-
forzarnos bien en todas las
líneas”, comentó el DT Ve-
lazco días previos al debut.

Las incorporaciones

 En cuanto al mercado
de pases, varios jugadores
que se iniciaron en Sporti-
vo volverán a vestir sus

colores tras un paso por
otros equipos. Es el caso
de Franco Bruno, los her-
manos Agustín y Franco
Burga y Martin Bovio Jr.

 A propósito, Bruno dijo
que se siente muy conten-
to de volver al club y que el
plantel “está con energías
renovadas, con jugadores
que se formaron en Spor-
tivo y que volvieron”. “El
campeonato se presenta
muy parejo porque varios
equipos se reforzaron muy
bien. Nosotros trataremos
de dar el máximo para lle-
gar hasta el final y regalar-
le el campeonato a nues-
tra gente”, sintetizó pen-
sando en el desarrollo de
este torneo Apertura.

 Otras dos novedades
son la llegada de Julio Mar-
tínez y de Jonathan Martí-
nez, delantero de la ciudad
de 25 de Mayo.

El debut frente a
Último Foco

 Sportivo verá rodar por
primera vez la pelota de
manera oficial este año
nada más y nada menos
que en su propia cancha,
el estadio Ángel Pujol, si-
tio a donde volvió a ser lo-

cal a finales del año pasa-
do.

 Con un trabajo a con-
trarreloj para dejarlo en las
condiciones que se mere-
ce, los colaboradores del
club están muy conformes
con el resultado obtenido
ya que se visualiza un buen
caudal de césped en todo
el rectángulo.

 La cita es para este
domingo, desde las 17 hs.,
en lo que será la continui-
dad de la primera fecha del
torneo Apertura de la Liga
Bragadense.

 El resto de los partidos
del fin de semana: Nuevo
Horizonte vs Salaberry; San
Martín vs Juventus; Como-
doro FC vs SEMB y Bra-
gado Club vs Villa Tranqui-
la. Libre: El Verde Fútbol.

Cristian Velazco, junto a su
hijo Benjamin, con la Copa

Bragado 2022

Actividades del
fin de semana

 El Rallly Federal comienza su temporada en la ciu-
dad de Chivilcoy,  con 3 binomios Bragadense: Pablo
Lonati  - Pablo Bohl haciendo debutar el auto nuevo
en la categoria JR , Antonio Fernández- Gaston Mus-
sini  y J Javier Bocca - Jorge Carito Decibe.

 TC Regional GT B corre su 1ra. fecha en el autó-
dromo Mouras de La Plata y estará Facundo Antúnez
tratando de defender el 1 obtenido el año pasado.

 Llega a su fin este sábado en la 6 fecha el Noctur-
no de Motociclismo en San Andres de Giles, con Ti-
ziano Cali, Julián Lugones, Diego Aventín y Lucas
Ratto.

 Este fin de semana en el circuito de motocross
del Complejo M X, se realizarán Pruebas con miras a
la competencia del fin de semana del 26 y 27 de mar-
zo.

 Mañana a partir de las 15,30 hs pruebas libres de
Karting en el circuito Jorge Lizárraga.

(Miguel Troyano)
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SABADO

DOMINGO

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 430308

De 8.00 a 22.00 hs.
Sanguinetti

Catamarca 2235
Tel. 421224

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

SE OFRECE par-
quero, corte de césped,
limpieza de terrenos.
563921.

SE OFRECE Sra.
para tareas domésticas
o cuidado de niños. Sra
Margarita. Buenas refe-
rencias. 480747.

SE OFRECE Sra.
para limpieza o para
acompañar a personas
mayores. Cel. 510268.

/ OSDE
ESPECIALISTA CONSULTOR EN  DERMATOLOGIA

jueves

Algo nublado. Mín.: 20º
Máx.: 38º

Viento (km/h) 13-22.

5781
5048
8014
5387
6694
3838
3855
1120
9177
2596
8446
0729
1976
8529
7558
8274
2015
4958
5336
4414

4000
6192
0748
5688
7046
0090
3651
9964
7317
0023
2684
4335
7896
8811
9800
3053
7826
1081
3518
6833

0915
4632
9476
8007
5556
8358
5635
9448
4466
2067
7538
7921
7839
4585
9150
1491
4776
3361
8874
7889

6308
2000
0239
5842
5410
2983
6599
9613
7160
1158
4377
4985
5857
1085
3330
4411
3971
5991
6426
1574

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

SE OFRECE seño-
ra para cuidado de gen-
te mayor. Limpieza, ni-
ñera, ayudante de co-
cina. Comunicarse al
2342- 531063. Disponi-
bilidad horaria full time.

SALUDADO

 Franco Soldá es salu-
dado hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

 En la fecha cumple
años Carlos Eduardo Arri-
goni y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

JOAQUIN

Muchos saludos recibe
en la fecha por su cumplea-
ños Joaquín Del Basto.

AGASAJADO

 Familiares y amistades
saludan a Carlos Barni al
recordar su cumpleaños.

ROXANA

 En la fecha cumple
años Roxana Grosso y será
saludada por familiares y
amigos.

ANDREA

 Hoy cumple años An-
drea Fernández y será sa-
ludada en una reunión.

SALUDADO

 Benjamín Gabriel Esca-
lante es saludado hoy al
recordar su cumpleaños.

JEREMIAS

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Jere-
mías Knabe.

FAUSTO

 En la fecha cumple
años Fausto Ruaro Aimé y
será saludado en una re-
unión.

ABRIL

 Hoy cumple años Abril
Torres y por este motivo
recibirá muchos saludos.

BIANCA

Familiares y amigos sa-
ludan a Bianca Anneris Ta-
boada al cumplir años.

SOLCIRE

 En la fecha cumple 13
años Solcire Mendaverry
Amado y será saludada por
tan grato motivo.

SALUDADO

 Gustavo Bartolomé es
saludado en la fecha al
cumplir años.

0063
5836
6583
1858
9064
4191
9746
0805
6473
7794
5323
9706
0233
4146
2505
7874
0432
1776
9043
2516

3747
4125
1197
5729
9147
3200
1758
2000
7989
8002
8595
0414
4584
1353
2093
0682
0074
5396
1462
2381
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 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487
Enfermería: 15507298
Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

Aldo Expósito: “El consenso
debe ser el norte en el diseño
de las políticas públicas”

 Durante la Apertura de
Sesiones Ordinarias del
Honorable Concejo Delibe-
rante que tuvo lugar el pa-
sado jueves 9 de marzo, el
presidente del cuerpo, el
Dr. Aldo Expósito, realizó
una intervención donde, en
un breve, pero marco dis-
curso institucional, dejó su
mensaje a los concejales y
a toda la comunidad.

PALABRAS DEL
PRESIDENTE DEL

CUERPO

 Aldo Expósito inició sus
palabras afirmando “Mi in-

tervención, no pretende ser
un discurso. Lo escribí y lo
redacté con algunas consig-
nas, o recordatorios que
debemos tener nosotros,
quienes hacemos política.
Que a partir de hacer polí-
tica finalmente somos re-
presentantes de los veci-
nos, que cumplimos funcio-
nes públicas. Creo que tie-
ne esa finalidad de recor-
dar algunas cosas, justa-
mente en el marco y en el
ejercicio de esa represen-
tación”.

 Continuó expresando:
“Estamos nuevamente
para comenzar un nuevo

periodo legislativo y la com-
posición de este cuerpo tie-
ne a su cargo la represen-
tación ciudadana y la res-
ponsabilidad de sostener
las instituciones, en el mar-
co de nuestro sistema de-
mocrático y la obligación de
legislar en consecuencia.
En este año que segura-
mente estará signado por
lo electoral, debemos ha-
cer todos los esfuerzos más
que nunca, para que justa-
mente sea pleno el funcio-
namiento de este recinto.
En el que se formulen ideas,
en que se generen deba-
tes constructivos, en el que

se proyecten acciones y fi-
nalmente donde se aprue-
ben las mejores iniciativas
en pos del bienestar gene-
ral”.

 Afirmó entonces: “El
consenso debe ser el nor-
te en el diseño de las polí-
ticas públicas. Lamentable-
mente, ya tenemos muchí-
simos ejemplos de indivi-
duos que han sostenido
posiciones extremas en el
ejercicio de la función y de
las responsabilidades públi-
cas. Que lo único que han

generado sostener posicio-
nes extremas, es una ma-
yor división, una mayor des-
igualdad en la sociedad y
hasta muchas veces, en
beneficio propio o en bene-
ficio partidario”.

 “Por eso entiendo que
en la política no hay mesías
con la verdad absoluta en
sus manos. Y la verdad,
como las mejores acciones
para la sociedad se cons-
truye con el aporte bien
intencionado de los distin-
tos actores sociales. Legis-

lar, gestionar, administrar
o ejecutar sin al menos con-
siderar otras visiones, u
opiniones, claramente no es
la mejor receta para poner
en práctica. El propósito en
la función pública es tan
elevado que nos interpela
al punto de tener la obli-
gación de considerar y mu-
chas veces ejecutar, ideas
de los adversarios partida-
rios, cuando aquellas ideas
evidencien un potencial
beneficio para la comuni-
dad”, se explayó el presi-
dente del cuerpo legislati-
vo local.

 Finalmente, Aldo Expó-
sito concluyó su discurso
afirmando “Así entiendo la
política. Así espero ejercer
la función pública hasta el
último día. A eso es a lo que
los invito, a ustedes, los
representantes de los ve-
cinos de nuestra ciudad.
Muchas gracias y les deseo
el mejor año legislativo”.

El homenaje a la señora Elsa FernándezEl homenaje a la señora Elsa FernándezEl homenaje a la señora Elsa FernándezEl homenaje a la señora Elsa FernándezEl homenaje a la señora Elsa Fernández
 Durante la apertura de las Sesiones

Ordinarias del Concejo Deliberante, hubo
un momento muy emotivo, el reconoci-
miento a la empleada Elsa Fernández que
se encuentra transitando sus últimos días
de trabajo antes de acceder a su jubila-
ción. Para todos los que en algún momento
hemos circulado por los pasillos de este
recinto, sabemos lo fundamental que re-
sultaba Elsa para el funcionamiento del
cuerpo en su totalidad. Por eso el marco
era oportuno y meritorio.

 El acto fue sencillo pero cálido y se
dio al inicio de la sesión, cuando tras unas

palabras del presidente del cuerpo, se invi-
tó a Elsa Fernández a acercarse hasta la
presidencia para recibir un presente y una
medalla.

PALABRAS DEL PRESIDENTE

 El Presidente del Concejo Deliberante
Aldo Expósito se dirigió a los presentes en
el recinto diciendo “Quiero en primer tér-
mino, comenzar agradeciendo. Agradecien-
do al personal de este cuerpo deliberativo,
porque durante todos estos años que me
ha tocado estar en la presidencia, han sido

claves para el funcionamiento ideal que
nos proponemos a cada inicio de cada
periodo legislativo. Creo que, con de-
fectos y virtudes, hemos ido entre todos
aprendiendo la tarea, llevándola a cabo,
mejorándola y con el aporte y la expe-
riencia de cada uno de ellos, la mirada,
la visión de los distintos concejales que
han ido conformando el cuerpo de acuer-
do a los resultados electorales y las dis-
tintas conformaciones, han sabido llevar

adelante la tarea de igual modo”.
 Agregó “Por eso, me he tomado esta

licencia de pedirle que nos acompañen, a
Patricia, a Gabriela, a Matías, a Elsa, para
públicamente agradecerle ese compromiso
que han tenido y el acompañamiento que
me han brindado durante todos estos años.
También es justo agradecer al personal que
también me acompañó y por distintas razo-
nes no están en funciones. Analía Veláz-
quez, a Celina Martínez que la vi por ahí
también, Adriana Donantueno. Todas per-
sonas que sin duda colaboraron con la ta-
rea, que dejaron lo mejor de sí para que la
institución funcione y por supuesto, a nues-
tra compañera de trabajo Luciana también,
que hasta hace unos días estuvo trabajan-
do codo a codo junto a nosotros”.

 Fue entonces cuando afirmó “Estas
personas forman parte de la planta per-
manente de este cuerpo. Hay una de ellas,
que ha comenzado a transitar su último
mes de trabajo y creo que este es el mar-
co ideal para darle el reconocimiento que
el Concejo Deliberante suele hacer for-

malmente a aquellos trabajadores que
llegan a la edad de jubilarse y han tran-
sitado por la función pública, en este
caso en la administración del Concejo.
Quería destacar la tarea de la trabaja-
dora Elsa Fernández, nuestra compa-
ñera de trabajo que por muchos años y
en la actualidad, es un pilar sumamen-
te importante en la administración y el
funcionamiento del Concejo. Siempre,
a través de su experiencia que ha ad-
quirido por muchos años, ha sido la sos-
tenedora de la administración del Con-
cejo, trabajando seriamente, responsa-
blemente y siempre dispuesta a poner
su experiencia al servicio de esta fun-
ción pública que le ha tocado desplegar
durante estos años”.

 Finalizó su intervención destacan-
do “Así que creo que es el marco ideal,
el que se merece un trabajador, una tra-
bajadora que ha dado todo en cuanto
ha estado a su alcance durante estos
años en la administración pública y creo
que es merecido el reconocimiento que,
como presidente en nombre de todos
ustedes, le voy a entregar una medalla
de recordatoria de su paso por la admi-
nistración pública”.


